

# *Vicecanciller destaca ratificación de Acuerdo entre Cuba y UE*

---



La Habana, 5 jul (RHC) El vicetitular cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra aseguró este 5 de julio, en La Habana, que la ratificación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación entre Cuba y la Unión Europea (UE), por parte de la Eurocámara, permite la aplicación provisional del mismo.

Sierra detalló en un mensaje en la red social Twitter, que tres Estados miembros del bloque comunitario con sede en Bruselas ya ratificaron el acuerdo, mientras otros confirmaron que lo harán antes de finales de año.

El Vicecanciller resaltó también el desarrollo de acciones de cooperación satisfactorias con 22 países miembros de la UE y la Comisión Europea, confirma la agencia Prensa Latina.

El diplomático escribió: "La firma del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación fue un largo proceso de construcción de mejores relaciones, mutuamente beneficiosas".

Subrayó que el documento está destinado a convertirse en el primer marco contractual bilateral, basado en igualdad, respeto mutuo y reciprocidad.

Añadió que La Habana y Bruselas comparten el interés de ampliar las relaciones sobre bases de respeto y beneficios mutuos.

La Eurocámara ratificó hoy el mencionado acuerdo con 567 votos a favor, 61 en contra y 31 abstenciones.

El Acuerdo fue firmado por el Canciller cubano, Bruno Rodríguez, y la alta representante de Política Exterior de la UE, Federica Mogherini, en diciembre del año pasado, en Bruselas.

Con ese acto, culminó un largo proceso de negociaciones iniciado en abril de 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134625-vicecanciller-destaca-ratificacion-de-acuerdo-entre-cuba-y-ue>



**Radio Habana Cuba**